

ECRICOME PREPA 2024

Langue vivante B ALLEMAND

RAT

CHARLES

---

Note de délibération : 17.37 / 20

---

Numéro d'inscription



Né(e) le

Nom

R A T

Prénom(s)

C H A R L E S

17.37 / 20



Épreuve : LVB Allemand

Sujet  1 ou  2

(Veuillez cocher le N° de sujet choisi)

Les feuilles dont l'entête d'identification n'est pas entièrement renseigné ne seront pas prises en compte pour la correction.

Feuille  /

Numéro de table

## I) VERSION

### La patronne du rap allemand

Quiconque travaille dans le domaine de la musique connaît Hanna Buzumashvili, 42 ans. Elle travaille pour que des artistes comme Sido, Bushido ou Apache 207 aient ou continuent à avoir du succès. Lorsqu'elle a commencé à travailler dans le monde de la musique il y a plus de vingt ans, le Hip hop n'était pas encore un phénomène de masse.

Elle a fini par accepter de donner une interview parce qu'elle espère que cela peut aider d'autres femmes à creuser leur sillon.

En traversant plusieurs arrêts de transport à Berlin, elle parle de sa vie et de sa carrière. Buzumashvili dit : « Je suis une juive russe, née à Vienne en 1981 et j'ai grandi à Berlin-Kreuzberg. Pour nous autres, Berlin était l'accomplissement de nos rêves.

J'ai vite compris que je devais gagner de l'argent. Je pensais tout le temps que si je gagnais juste assez d'argent, alors tous mes problèmes se résoudraient. Alors, ma mère ne devait plus faire autant de boulot, alors il n'y aurait plus autant de tensions au sujet de l'argent à la maison. J'avais certainement la même mentalité

que les rappers avec lesquels j'ai travaillé. Qui devaient devenir riches comme moi. J'ai toujours voulu devenir un grand nom de la scène musicale. C'était clair pour moi depuis le début.

## II) THÈME

Ein Flüchtling von Syrien, Ryan  
Alshehl ist heute ein Bürgermeister  
in Deutschland

Dieser Syriach war nur 21 Jahre alt wenn er <sup>2015</sup> vom Krieg geflohen hat. Von kleine Zeit wurde er der Bürgermeister der kleinen deutschen Stadt <sup>von</sup> Ostelsheim gewählt. Eine Nacht im November hat er Syrien verlassen. Dieses Jahr emwanderten Millionen Menschen nach Europa, und Deutschland ist der Land der EU, der die meisten Flüchtlinge bewohnen hat. ~~Als er im Deutschland gekommen hat hat er die deutsche Sprache schnell gelernt.~~ Am Montag 19. Juni <sup>Bürgermeister</sup> geworden ist dieser junge Mann <sup>der 23 Jahre alt ist,</sup> ~~heutzutage~~ ein perfekt Integrationsvorbild. Als er im Deutschland gekommen hat hat er die deutsche Sprache schnell gelernt. Dann hat er eine Praktikum gemacht, ein Job in der Stadt genommen <sup>Januar 2022</sup> bevor er <sup>er</sup> eingebürgert wurde. Seit seinem Wahl wollen die Medien ihm immer interviewen. Er findet es fast erstaunlich. Während der Wahlkampf hat seine Flüchtlingsvergangenheit kein Problem gegeben. Er will sein Wahl als ein Symbol von

Öffentlichkeit sehen.

### III) ESSAI

1. Ein Tag pro Woche ohne Internet: eine gute Maßnahme?

Heutzutage spielt das Internet eine sehr wichtige Rolle in unserem Leben. Tatsächlich nutzt man es jeden Tag. Ist es dennoch ~~unvermeidlich~~? Viele Menschen denken, dass man soll, weniger Zeit an dem Internet zu dem. Ist es ein pro Woche ohne Internet imfolgedessen eine gute Maßnahme?

50

Auf// dem ersten Blick finde ich, dass ein Tag pro Woche ohne Internet eine notwendige Maßnahme ist. Anfangs meine ich das, weil es nützlich ist, um gesund werden und bleiben. Viele Studien zufolge ist es klar, dass das Internet uns krank machen kann, mit zum Beispiel der Licht unserer Handys// der gefährlich für unsere Augen ist.

100

Außerdem haben einige Wissenschaftler gefunden, dass man Kreativität und Versorgung verliert, wenn man so viel Zeit das Internet nutzt. Also ist es wichtig, Pausen zu haben, während deren man andere Sache macht und ihre allgemeine Kenntnisse entwickelt. Diese Maßnahme ist gerade ein Vorbild//, um dies zu erreichen.

150

Doch denke ich dagegen, dass es heutzutage sehr schwierig geworden ist, ein Tag pro Woche ohne Internet haben.

200

Man braucht nämlich das Internet sehr oft im unseren Jobs, Es ist übrigens immer mehr der Fall, da zum Beispiel die Künstliche Intelligenz die Arbeitswelt verändert. Ohne Internet ein Tag lang kann man infolgedessen wahrscheinlich nicht arbeiten und mit Kollegen nicht kommunizieren.

Es ist doch nicht möglich, weil man oft Online Freundschaften macht, und mit Freunde am Internet diskutiert. Wenn man nicht ihre Freunde sehen kann ist der Tag ohne Internet ganz problematisch.

250

Deshalb denke ich, dass man unsere Verhalten angesichts des Internet verändern und um besser Nutzung des Internet haben soll.

Erstens bedrohen die sozialen Medien unsere Sozialität und unsere Öffentlichkeit. Meiner Meinung nach ist es infolgedessen notwendig, die soziale Medien weise nutzen. Zweitens ist es gefährlich für die Gesundheit, das Internet in der Nacht zu nutzen, also soll man es dieser Nutzung des Internet vermeiden.

300

Zusammenfassend finde ich, dass diese Idee des Tages ohne Internet eine unmögliche Maßnahme ist, auch wenn es eine interessante Idee ist. Deshalb soll man meiner Meinung nach das Internet besser nutzen.

342 Wörter